

*"Ils ont voulu nous enterrer...
mais nous étions des graines!"*



La maquette de la «Cité de Bonté» créée par les jeunes



"Garde toujours dans ta main la main de l'enfant que tu as été"

La Terre des Enfants



Un jardin bio pour leur autonomie alimentaire

La Cité de la Bonté : une utopie incarnée près de Cochabamba en Bolivie, un centre national de formation aux « Bons Traitements » où les plus maltraités seront protégés et deviendront responsables et autonomes.



La Cité de la Bonté symbolise l'incarnation qu'une autre humanité est déjà en marche... Et la bonne nouvelle ne vient pas d'en haut mais de ceux que la société a laissés tout en bas... Quelle leçon nous donnent ces enfants ... battus, privés de dignité et d'éducation, ils sont aujourd'hui à la pointe de l'innovation en terme d'habitat, d'agriculture et d'insertion sociale...

Ils sont devenus des alchimistes qui transmutent la détresse et la pauvreté en joie et en abondance.

Dans un monde où on passe son temps à diagnostiquer les problèmes, ils nous montrent comment manifester, nous aussi, nos plus beaux idéaux.

Marc de la Ménardière
Réalisateur du film
"En quête de sens"



L'orage est passé...ils dansent dans l'eau

Merci à vous tous généreux donateurs!.

Les enfants sont arrivés abandonnés, figés de peur. Aujourd'hui, parce qu'ils sont ensemble et miroirs les uns des autres, ils se reconstruisent, ils jouent, ils cultivent leurs jardins bio, fabriquent leurs savons, bâtissent leurs maisons avec des bouteilles vides... Les enfants ne disent pas

«je donne, je sers»...ils le font, ils sont ainsi.

L'amour n'observe pas passivement, il agit immédiatement. L'extraordinaire est simplement dans la profondeur de l'ordinaire... enfin la paix!

Marianne Sébastien Présidente Fondatrice

Ils ont besoin de bâtir

- Un poulailler: **2212 francs**
- Une boulangerie: **4800 francs**
- La place centrale de la Cité de la Bonté: **5030 francs**
- La Maison du Silence: (pour prier et méditer) **3550 francs**

Toutes ces constructions seront faites avec des bouteilles vides recyclées, remplies de terre en guise de briques.

La rentrée scolaire!

Objectif : 10 000 enfants à l'école

Les enfants recevront un sac rempli de matériel scolaire (cofinancé par les mairies).

Chaque école centrale, grâce à des présentations vidéo, formera les enfants à leurs droits, à l'autodéfense, à l'éducation sexuelle, à la santé de base et à la musique traditionnelle pour animer les cœurs.

Du matériel scolaire...



...jusqu'au fond des prisons...



Les sacs d'école sont fabriqués par les femmes maltraitées devenues aujourd'hui entrepreneuses



...des mines et des campagnes

Une nouvelle justice par les enfants qui deviennent responsables des autres.

Dans chaque école, un «comité de petits avocats» (abogaditas, abogaditos) recevra une formation plus approfondie un week-end par mois pour apprendre à défendre les plus faibles de leur communauté...

Avec 10 francs,

un enfant peut aller à l'école car il reçoit un sac à dos rempli de matériel scolaire pour une année (cahiers, feutres, crayons de couleurs, stylos, règles....et un livre de contes)

De 30 à 50 francs par mois,

vous parrainez un enfant orphelin, maltraité ou exploité (*bourses d'étude, nourriture, habits*)

« La mort n'est plus mon histoire... l'amour de mes amis c'est ma vie »

De 100 à 200 francs,

vous offrez un micro-crédit à une femme qui peut lancer son échoppe.

« La pauvreté, c'est ne pas pouvoir exprimer mes talents, faute de moyens... avec un micro-crédit, j'ai la preuve que je suis capable... tout à coup, je choisis ma vie! »

Association **Voix Libres** – Rue des Grottes 28-32 – CH-1201 Genève
Tél. +41 22 733 03 03 – voixlibres@voixlibres.org – www.voixlibres.org

Postfinance - CCP: 12-26524-5
IBAN: CH68 0900 0000 1202 6524 5
BIC: POFICHBEXX

Banque Cantonale de Genève:
IBAN: CH08 0078 8000 A310 0731 0
BIC: BCGECHGGXXX